



Lisa BLACKPINK Gabung dalam Serial 'The White Lotus' Musim 3 HBO: Potret Baru Kecantikan Kpop Star di Layar Kaca

Description

BLACKPINK's Lisa Bergabung dengan Pemeran The White Lotus Musim Ketiga

BLACKPINK's Lisa akan membintangi dalam musim ketiga dari serial HBO yang sangat dianggap, The White Lotus. Acara ini dikenal karena pemeriksaannya yang satiris terhadap para wisatawan kaya di resor eksklusif, akan memindahkan lokasinya ke Thailand, negara asal Lisa, untuk seri yang akan datang.

Ensemble Cast dan Produser Eksekutif

Lisa akan dikreditkan dengan nama aslinya, Lalisa Manobal, meskipun detail tentang karakternya belum diungkapkan. Pemeran ini juga akan menampilkan sejumlah wajah yang kembali dan baru, termasuk Parker Posey, Leslie Bibb, Jason Isaacs, Michelle Monaghan, Dom Monaghan, Tayme Thapthimthong, Scott Glenn, Julian Kostov, dan Natasha Rothwell, yang akan mengulangi perannya sebagai Belinda, tukang pijat hotel mewah.

Mike White, pencipta The White Lotus, menjabat sebagai produser eksekutif dan sutradara. Acara ini telah menjadi hit bagi HBO, memenangkan beberapa Penghargaan Emmy selama dua musim pertamanya.

Kolaborasi dengan Otoritas Pariwisata Thailand

Kolaborasi dengan Otoritas Pariwisata Thailand untuk musim ketiga ini bertujuan untuk memperlihatkan lokasi-lokasi yang indah di negara tersebut sambil melanjutkan kritik atas kemewahan dan hak istimewa dalam serial ini.

Karir Lisa dalam Dunia Akting

Lisa memutuskan untuk mencoba akting setelah karirnya yang sukses dengan Blackpink, girl group K-pop terkemuka di dunia. Grup ini, yang terdiri dari Jisoo, Jennie, Rosa, and Lisa telah mengkonfirmasi kesatuan mereka dengan memperbaharui kontrak mereka dengan agensi mereka, YG Entertainment.

Diharapkan kehadiran Lisa dalam The White Lotus akan memberikan nuansa baru dan memperluas jangkauan penggemar internasionalnya.

Ringkasan

Lisa BLACKPINK telah dikonfirmasi bergabung dengan pemeran dari serial terkenal HBO, "The White Lotus", untuk musim ketiganya yang akan ber-setting di Thailand, negara asal Lisa. Meskipun detail karakternya masih dirahasiakan, namun Lisa akan dikreditkan dengan nama aslinya, Lalisa Manobal. Serial ini telah memenangkan banyak penghargaan Emmy dan kini akan menampilkan keindahan lokasi Thailand. Sebagai penggemar BLACKPINK, apakah kamu excited melihat Lisa debut aktingnya? Apa ekspektasi kamu untuk peran Lisa di serial ini? Bagikan pendapat kamu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark